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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２３２８回例会 プログラム

ＰＥＴＳ報告

今後のスケジュール

4月 8日（金） 地区大会/親睦ゴルフ大会 8:00ｽﾀｰﾄ 門司ゴルフ倶楽部

9日（土） 地区大会/大会1日目、RI会長代理晩餐会 18:00～ リーガロイヤルホテル小倉

10日（日） 地区大会/大会2日目 9:30～16:00 北九州ソレイユホール（旧厚生年金会館）

12日（火） 通常例会/地区大会報告 12:30～13:30 京都ホテル

19日（火） 通常例会/会報雑誌アワー 12:30～13:30 京都ホテル

26日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～13:30 京都ホテル

5月 3日（火） 休会（祝日のため）

10日（火） 通常例会/外部卓話 12:30～13:30 京都ホテル

14日（土） 地区協議会 13:00～17:45 アクロス福岡



第２３２７回例会記録 ～２０１１年３月２９日

プログラム ロータリー情報アワー

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 渡邊克紀会員

若山会長次男ご結婚祝い

若山会長の御次男が先週土曜日に結婚式を挙げられました。

おめでとうございます。

【若山会長】子供が2人とも結婚しましたのでちょっと肩の荷がおりまし

た。こういうご時世なのでどうかなと思いましたが粛々と式を挙げること

ができました。みなさん今日はお祝いありがとうございました。

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。本日の例会は当初予定の花見例会を中止しての通常例会となりました。会場にと準

備して頂いておりました普門寺様には大変ご迷惑をおかけしましたが、ご了承下さいませ。桜の花も今、日

本の直面している現状に、なにか咲くのをためらうかのようにつぼみのままです。

さて、今日は「共感力」という言葉について少しお話したいと思います。日本人が持っている特性の素晴ら

しさ、という意味でよく言われている「共感力」ですが、日本人は世界の中でも最も「共感力」に優れた美徳

を持っているのではないかと思われます。今回の大震災について、皆様もそうだと思いますが頭から離れま

せん。食事をしているとき、結婚式の時もそうですが、手放しで喜べないということがあるようです。これは

日本人が持っている最も優れた特性だと思っています。被災された方の身になって、ほとんど何も食べれて

ないのではないか？眠れていないのではないか？と、その場にいるかのような気持ちになって過ごすとい

う、皆様も大変気の重い２週間を過ごされたと思います。しかし、このことこそが被災地の大きな助けになる

と私は考えております。日本では今、ポケットに500円玉をたくさんつめこんで町にでかける方がいると聞き

ます。被災地の方のために少しでも何かしたいと、各地で行われている募金活動に協力するためだそうで

す。ロータリークラブといたしましても、出来る限りの募金なり、協力をしていきたいと考えております。恐ら

く、まだまだ復興まで長い年月がかかるだろうと思います。今後もそれぞれが考えながら支援を続けていけ

ればと考えております。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

委員会報告

親和会（川中作文）

・昨日第１グループゴルフ部会の会議があり4条の参加資格について討論になりました。

参加資格について「家族及び他地区クラブのロータリアンはオブザーバーとして参加することができる。

但し個人入賞は認められるが団体戦の資格はない」となっており、ＯＢは参加資格無しということに決定し

ました。親和会のほうは問題ないと思います。

次年度ガバナー補佐（青井哲雄）

ＰＥＴＳの報告をいたします。これは次年度の会長に対する研修会です。

地区の60クラブの次年度会長と次年度ガバナー補佐7名が出席して研修がありました。

各グループに分かれて話があり、第１グループの６クラブで討議をしました。

行橋ロータリーの公式訪問は9月28日水曜日となりました。単独開催をお願いしましたが簡素

化したいというガバナーエレクトの意向により行橋みやこＲＣと合同で行うことになりました。

次年度のテーマは「もっと親しく、もっと楽しく」とにかく親しくなければロータリーは楽しくないと言うこと、

そして自分の職業奉仕ができなくてはいけないということで色々お話がありました。



次年度幹事（永岡守幸）

・次年度の役員・理事・委員会が決定しましたので週報に添付してあります。

来期はこれで参りますのでよろしくお願いします。

インターアクト地区委員（永岡守幸）

・２泊３日で台湾研修に行ってまいりました。

空港についてすぐ放射能測定がありました。外国では日本は放射能汚染国という感覚です。

研修についても「本当に来られるのか？！」と再三問い合わせがあったそうです。

対日感情はとてもよく大歓迎をうけました。樹人高校の女子生徒に歓待して頂き、クラスごとに作成した

「頑張れ日本」のビデオを見た人は涙がこぼれたと言っておりました。

日本人以上に心配してくれていると思います。生徒も大変感激しており本当によかったと思います。

急遽、樹林ロータリークラブで募金もして頂き、約３６万円が集まりました。（日本のレートでは約３倍）

とても感謝しています。

出席報告

・会員数４７、欠席者１９（届けあり15、無し4）出席者２８、メークアップ０、出席率６２．２２％

幹事報告（副幹事 川中作文）

・ロータリーレート変更のお知らせ 現行1ドル＝84円 → 4/1～ 1ドル＝80円

・国際ロータリーより「ｔｈｅ rotarian」誌3月号

・米山記念奨学会より館報17号

・「第12回ロータリー国際囲碁大会台湾」開催の案内 4/30～5/2 台湾・桃園市

・九州新幹線全線開業記念「ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ320ｷﾛ駅伝」写真を地区HPに掲載 http://pr.rid27.jp/

・理事会報告 江本会員3月末日で退会、親睦旅行費個人負担金2万円

・東日本大震災について

地区大会について … 予定通り開催

物資、義援金受付け … 2700地区で4月まで、R財団災害支援基金、

2520地区（岩手・宮城）、2530地区（福島） ※HPに詳細

3/19（土）ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ募金活動による募金 164,629円

3/22（火）留学生との懇親会時募金 72,000円

3/29（火）お花見中止による夜間例会費 100,000円

・例会変更 行橋みやこRC 4/13（水） → 4/10（日）地区大会

苅田RC 4/28（木） → 4/ 3（日）河川清掃

・4月度会費 会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円、親睦旅行参加者2万円

口座振替日 4/11（月）

退会挨拶（江本庸時）

ロータリークラブ入会から2年間、メンバーの皆様には大変良くしていただき感謝して

おります。私は現在42歳ですが、おかげさまでここ数年、仕事や他の活動が年々忙し

くなり、また、今年は9年ぶりに3人目の子宝に恵まれたことから、生活のリズムを見直

す必要性を感じていました。そこで当分の間は、今すべきこと、今しかできないこと、

即ち、仕事と子育てを優先すべきと考え、いろいろと悩みましたが退会を決意致しまし

た。ロータリークラブは退会いたしますが、願わくば今後ともご指導・ご鞭撻の程宜しく

お願い申し上げます。2年間本当にありがとうございました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（小坪幸一）

週報に３月５日ロータリー情報委員会「新会員に関するオリエンテーション」の資料を添付しています。廣畑

ＰＧの書かれた資料ですよく読んでください。時間がないので簡単に説明します。

１．ロータリーとは ロータリーの目的について → よく読んでください。

２．ロータリーの目的、４大サービスについて

４．ロータリアンの権利について → 全世界の例会に出席できるということです。他のクラブの方が来た

とき休みだと困るのでなるべく例会変更はしない方がよいですね。

５．ロータリアンの義務について → 隠れたベストセラー、ロータリーの友を読んで下さい。義務ですよ。

６．例会への出席について → 他の例会に行って例会変更になっていた場合も記帳してくれば出席扱い

になります。でも悪用しないようにしてください。

９．ロータリーの組織 → 世界の210余の国と地域に33700余のクラブと122万名のﾛｰﾀﾘｱﾝがいます。

日本には2300余のクラブと約9万人のﾛｰﾀﾘｱﾝがいて、うちのクラブは2700地区の7つの

グループの中の第１グループです。その中に６つのクラブがあり一年おきに持ち回りで

ガバナー補佐を出します。来年は青井さんがガバナー補佐になって頑張って頂きます。

時間がありませんので帰って資料を、、読まないと思いますが小坪がしつこく言っていたなぁ

と思い出して是非読んでください。

ニコニコ発表（江本庸時）

・二男の結婚をお祝いいただき大変ありがとうございました。

江本さん、今後のご活躍を祈ります。すぐ帰ってきて下さい。 大ニコニコ（若山会長）

・若山会長、ご子息のご結婚おめでとうございました。

小坪パスト会長、ロータリー情報アワーありがとうございました。 （末松副会長）

・先週の例会での子供の出産祝い有難うございました。家の中に家族全員揃い、毎日が大変です。

江本君、又いつかロータリーでお会いできる日を楽しみにしています。 （川中会員）

・江本会員、２年間お世話になりました。

また将来ロータリークラブに戻って来られる事を楽しみにしています。 （道脇会員）

・早退します。江本様、早い時期に帰ってくるのを待ってます。 （宮田会員）

・江本さん、退会残念ですが１日も早く帰って来て下さい。待っています。お世話になりました。（安本仁美）

・大きな震災にもかかわらず、家族、親族みな無事に暮らさせて頂けています。感謝致します。

若山会長おめでとうございます。

新会員オリエンテーションありがとうございました。勉強になりました。 （渡邊会員）

本日計 16,000円、累計 498,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

欠席される方は当日朝１０時までに事務局までご連絡下さい。

食事を余らせないようにご協力ください！


